

## Géobiologie

Depuis des milliers d'années en Chine, en Egypte, en Grèce, en Italie, quand on construisait un édifice important en ville, on tenait compte des forces magnétiques qui émanaient du sous-sol.

Lesquelles pouvaient être augmentées d'après la constitution du sous-sol (la géobiologie).

Si par un point magnétique-tellurique (Hartmann) il y a un courant d'eau souterrain qui passe par ce point, cette pièce serait très néfaste pour les humains. Elle va influencer de façon négative la santé des personnes exposées fréquemment dans ce lieu.

Et justement dans ce cas, ce point est appelé *point de cancer*.

L'ancienne culture chinoise ne construisait pas dans les sols de perturbation tellurique, *serpents souterrains*

Les romains, dans beaucoup de cas clôturaient le terrain prévu pour la construction et y faisaient paître les moutons durant 1 ou 2 années. Ensuite ils analysaient leurs entrailles et ils ne construisaient l'édifice, la ville ou le village que si l'autopsie des moutons, une fois tués, confirmait leur bonne santé. Dans le cas contraire ils ne construisaient pas.

Après plus de 30 ans d'expérience je peux analyser un terrain avant de prévoir une construction et ensemble, avec l'architecte, il est possible de trouver des solutions adaptables au sous-sol selon vos besoins et vos goûts esthétiques.

Dans le cas où votre habitat est déjà construit, je peux aussi trouver de bonnes solutions autant dans la disposition des éléments intérieurs, dans les matériaux employés ou ceux à choisir. Il m'est aussi possible d'adapter les couleurs et les décorations à chaque lieu et personne.

Pour plus d'informations, vous pouvez me contacter au +41 79 896 71 91













